
JMRC東京ラリー部会 2021年 総会＆運営委員会 議事録 

 

開催日 ： 2021年 2月 16日（土）21：00～22：40 

場所 ： Teamsによるオンライン開催 

参加者 ： 13名  以下、敬称略(クラブ) 

宮城部会長(TR-8)、後藤副部会長(MSCC)、宇田川副部会長(TR-8)、会計安田(FQRC)、事務局高梨(RSCC)、 

河野(TMSC)、渡辺(TR-8)、下村(TR-8)、草加(UTAC)、柚木(UTAC)、東(UTAC)、野苅家(RSCC)、 

松井（ウェルパインモータースポーツ） 

＜議決権の成立＞ 

東京ラリー部会登録 11 クラブ中、出席７クラブ、委任 2 クラブにより、過半数に達し、議決権成立とした。 

 

議題：＜総会＞ 

① 2020年度事業報告、および会計報告 

② 2021役員人事 

③ 2021年度事業計画、および予算案 

④ JMRC関東/東京への委員派遣について 

 

＜運営委員会＞ 

① オフィシャル体験会について 

② 一般のラリーファンをターゲットにした新形式のオンラインセミナーの実施検討 

 

議事内容： 

＜総会＞ 

①2020年度事業および会計報告 

宮城部会長より 2020年度の活動報告が行われた。 

 ・ラリー ：TR-8のみコロナ対策をして開催 

 （事前にオフィシャルを対象にオンラインのオフィシャル講義を開催） 

 ・セミナー ：全て中止 

 ・第 17回上級救命講習 ：2021年に延期 

 ・オンラインによる受講者のフォローも対象セミナー等が中止になったのでできず 

 ・部会 HPの刷新を行った 

 

この後、会計 安田より 2020年度決算報告が行われ、本会にて承認された。 

 

②役員人事 

以下、本会にて承認された。 

部会長：宮城孝仁 副会長：後藤茂行、宇田川賢 会計：安田真也 監査役：黒田彰 事務局：高梨 

 

③2021年度事業計画および予算案 

宮城部会長より 2021年度の活動計画が発表された。 



・ラリー開催と協力（WRC、全日本、東日本） 

・オフィシャルセミナー、SS ラリーセミナー開催 

・上級救命講習（第 17回 時期未定、 将来的に上級救命講習会修了者向けの LSO 講習も検討中） 

・一般のラリーファンをターゲットにした新形式のオンラインセミナーの実施 

 

この後、会計 安田より 2021年度予算案が提出され、本会にて承認された。 

 

④JMRC関東/東京への委員派遣について 

以下、本会にて承認された。 

・ＪＭＲＣ関東ラリー部会に部会長(MSCC 西井氏)、役員(FQRC 安田氏)、運営委員(TR-8 宮城氏、スフィア桑原氏) 、

監事（高梨）計５人の派遣 

・ＪＭＲＣ東京支部 運営委員（TR-8宇田川氏、TR-8渡辺氏）の派遣 

 

 

---運営委員会までの合間に出席者の自己紹介--- 

 

＜運営委員会＞ 

①オフィシャル体験会について 

東日本ＭＳＣＣ（５月）、ＴＲ－８（10月）が候補であるが未定 

 現状、MSCCでの開催は困難 

 

②一般のラリーファンをターゲットにした新形式のオンラインラリーセミナーの実施検討について議論 

（草加氏よりの提案） 

ラリーを始めたい人のためにオンラインでのセミナーを開催してはどうか。 

理由：どこでも受講可能であり、かつ気楽に参加できるので集客がしやすく、映像を交えてラリーの観戦の方法、注

意事項を講義できる。 

 

（宮城）これまでラリー人口増＝選手増と考えてきたがギャラリー等、俄かファンまで手を広げられる。 オンラインで

あれば開催は容易であり、是非前向きに検討したい。 

 

（下村）初歩の初歩から教えられる。 受講生が選手になる事も期待できる 

 

（松井）我々のチームは高崎くす子を使ってラリーに興味を持って頂いた。 これまで日本のラリーはファンを蔑ろにし

てきた経緯あり、今後これについて考える必要あり。 

 

（河野）ラリチャレもラリーの裾野を広げるつもりで開催している。 

 

（宮城）選手の為のセミナーになりがちなのでラリーファンの目線で開催したい。 

 

（ファンの気持ちがわかる）松井さんや下村さんにもご協力頂きたい。 



 

（草加）選手でいると観戦初心者が何がわからないかがわからない。 観戦者が何を知りたいのかが知りたい。 

 

（宮城）WRCは SSを楽しむもののはずがリエゾン区間にもファンがいたのは驚き。 

 

（草加）外国での WRC では夜のパルクフェルメを見に来る人もいる。 観戦の楽しみのツボは、選手にはわからない。

それがわかる人に是非協力頂きたい。 

 

（宇田川）楽しみ方はいろいろあると思う。 実際に現場に行って観戦する人、YouTube等の配信動画を視聴する人、

オーガナイザーのリアルタイム SS 結果配信を見て楽しむ人 等々、このセミナーの軸足をどこに置くか。 回を分け

て、様々な楽しみ方を紹介してはどうか。 

 

（渡辺）レースに比べるとラリーはわかりづらい。 見に行き方すらわからず、動画を見るだけの人も多いのでセミナ

ー受講者が何を知りたがっているのか考えながらセミナーを開催すべき。 

 

（後藤）ラリー観戦初心者と触れ合える場があれば良い。 ラリーとゴルフは似ているところがあるので参考にすれば

良いのでは。 

 

（草加）地元の人も昔に比べると手を振ったりしてくれる。 ファンでない人にもラリーをわかって頂く事も大事。 

 

（宮城）来月に別途たたき台を準備し、再度打ち合わせを行いましょう。 

 

以上 

作成：事務局 高梨 


